

FACEA UCSC celebró 32 años formando profesionales de excelencia

Múltiples actividades marcaron este nuevo aniversario, cuyo punto cúlmine fue la primera Cuenta de Gestión Anual del decano entrante, el Dr. Orlando Llanos Contreras, quien en su exposición destacó la identidad católica de esta Facultad, su permanente evolución, la consolidación de su doctorado y el importante nivel académico alcanzado por FACEA en materia de investigación.

El 21 de septiembre, Día de San Mateo, la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas (FACEA) de la Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC) conmemoró su 32° aniversario, hito que celebró con numerosas actividades, que reunieron a autoridades universitarias, estudiantes, académicos y funcionarios en un ambiente de reflexión, aprendizaje y reconocimiento.

La conmemoración inició con la Eucaristía de Aniversario, que presidió el director de la Pastoral, presbítero Víctor Álvarez Tapia, y contempló también una Clase Magistral a cargo del destacado académico español, Dr. Félix López, catedrático de Economía Financiera y Contabilidad de la Universidad de Valladolid. Paralelamente, los centros de estudiantes realizaron actividades recreativas.

La actividad hito fue la Cuenta de Gestión Anual 2023, encabezada por el decano, Dr. Orlando Llanos Contreras, quien se refirió al estado de avance del Plan de Desarrollo Estratégico (PDE) 2022/2026, destacando los logros alcanzados, así como los desafíos pendientes. "En este sentido, estamos mejorando sistemáticamente nuestras actividades académicas que brindan soporte a todos nuestros programas", enfatizó la autoridad.



SIGNIFICATIVOS AVANCES

"El centro de nuestro quehacer son nuestros estudiantes. Estamos comprometidos con desarrollar procesos formativos que les brinden las competencias necesarias para crecer como personas y construir un futuro profesional exitoso", dijo el decano.

Entre los avances logrados en el ámbito de Docencia, el Dr. Llanos destacó la mejora de la competitividad de su oferta académica en pregrado; el gran número de actividades de internacionalización a la que los estudiantes tienen acceso, como clases espejo, cursos internacionales e intercambio; la certificación de todas sus carreras y la aprobación por parte de la Vicerrectoría Académica de los nuevos planes de estudios para las tres carreras de la Facultad. "Esto nos permite ofrecer una oferta académica moderna, flexible y articulada, que se diferencia a nivel regional y nacional".

También resaltó la mejora en la competitividad de sus planes de postgrado y formación continua; la modernización de los planes de estudios de sus programas de magíster y diplomado, y



muy particularmente el reconocimiento internacional que está alcanzando su programa de doctorado, el que logró tres años de acreditación, el máximo otorgado para un programa de este tipo sin egresados, a lo que se suman las acreditaciones del Magíster en Gestión Tributaria y Financiera, y del MBA.

En materia de investigación -señaló la autoridad académica-, aunque FACEA UCSC es la quinta facultad en Chile con mayor productividad en el área de Negocios, Gestión y Contabilidad (de acuerdo con el ranking SCImago), aún debe seguir mejorando estos resultados. "Cumplimos con la meta asociada al número de publicaciones WoS, y en el indicador que mide la calidad de las publicaciones de nuestros colegas es donde mejores resultados obtuvimos, lo que demuestra nuestro compromiso por publicar al más alto nivel", puntualizó.

Finalmente, el decano destacó cómo la Facultad ha reforzado su vinculación con el medio empresarial y su entorno social. Entre las muchas actividades realizadas resaltó el Proceso de Opera-

ción Renta, donde más de 50 estudiantes de Contador Auditor ofrecieron asesoría gratuita a más de mil contribuyentes del Gran Concepción; la participación de más de 150 estudiantes en proyectos y servicios curriculares; el FIC-R Turismo de Negocios de Ñuble, y el proyecto LabC, que permitió la construcción de una matriz insumo-producto regional, así como la capacitación de futuros profesionales en metodologías de evaluación de impacto de políticas públicas.

"Estos importantes logros reflejan el compromiso y esfuerzo de toda la comunidad de FACEA UCSC, a quienes invito a seguir trabajando, y a mantener nuestro compromiso con la excelencia académica, contribuyendo con ello al progreso social y económico de la región y del país, a través de la formación de profesionales de primer nivel", concluyó el decano.



DR. FÉLIX LÓPEZ ITURRIAGA DICTÓ CLASE MAGISTRAL

El Dr. Félix López, quien dictó la Clase Magistral de Aniversario, impartió además clases especializadas a estudiantes del Doctorado en Administración y de pregrado, quienes pudieron interactuar con él y beneficiarse de su experiencia. Junto a esto, se reunió con académicos y avanzó en materia de investigación conjunta. El catedrático, quien visita por tercer año consecutivo la Universidad, destacó la evolución que ha observado en los estudiantes de doctorado, enfatizando el buen nivel del programa.

El Dr. López es referente en materia de Finanzas Corporativas y Gobierno Corporativo, contando con publicaciones en las más prestigiosas revistas académicas de Finanzas y Administración, a lo que se suma una amplia experiencia en docencia, gestión y asesorías.